



## Presse-Information

Stuttgart, 30. September 2020

### **„Gold“ für Hermann Wieland Ehemaliger Vorsitzender des MSC Gaildorf bei der Mitgliederversammlung des ADAC Württemberg mit Ehrennadel ausgezeichnet**

Großer Applaus für Hermann Wieland: Der langjährige Vorsitzende des MSC Gaildorf und Vorstandsrat des ADAC Württemberg bekam am 29. September bei der Mitgliederversammlung des ADAC Württemberg in der Stuttgarter Porsche-Arena die Ehrennadel in Gold überreicht. Die Nadel ist eine der höchsten Auszeichnungen des ADAC Württemberg und wird für mehr als zwölf Jahre herausragende Leistungen im Ehrenamt verliehen.

„Für sein ehrenamtliches Engagement als Vorstandsrat in den letzten 18 Jahren spricht der ADAC Württemberg seinen Dank aus“, sagte Dieter Roßkopf, der Vorstandsvorsitzende des ADAC Württemberg, vor den über 160 Delegierten. Hermann Wieland leitete sechs Jahre den MSC Gaildorf, ab 2002 repräsentierte er in seiner Funktion als Vorstandsrat 18 ADAC Ortsclubs in der Region Heilbronn, Schwäbisch Hall und Künzelsau. Nach 18 Jahren kandidierte er altershalber nicht mehr für das Amt des Vorstandsrats.

Die Ehrennadel in Gold bedeutet eine weitere hohe Auszeichnung für Hermann Wieland, der vom ADAC Württemberg unter anderem bereits mit der Ehrennadel in Silber sowie der Ewald-Kroth-Medaille in Bronze ausgezeichnet wurde.

**Allgemeiner Deutscher  
Automobil-Club  
Württemberg e. V.**

Unternehmenskommunikation  
Am Neckartor 2  
70190 Stuttgart

Abteilungsleiterin  
Melanie Hauptvogel  
T 07 11 28 00 290  
F 07 11 28 00 161  
melanie.hauptvogel@wtb.adac.de

Julian Häußler  
T 07 11 28 00 296  
F 07 11 28 00 161  
julian.haeussler@wtb.adac.de

[www.adac.de/wuerttemberg](http://www.adac.de/wuerttemberg)